



ORILLANDO EL ENCUENTRO

TUCUMÁN | Estamos llamados a amar como amó Jesús, estamos llamados a vivir como Él vivió, así lo pidió el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, Mons. Santiago Olivera al compartir su Homilía, en la celebración de la Santa Misa donde confirió el Sacramento de Confirmación a 120 Cadetes del Liceo Militar General Arazo de Lamadrid. Celebrada en la mañana del miércoles 25 de septiembre en la Basílica Ntra. Sra. de la Merced en San Miguel de Tucumán, provincia de Tucumán.-

TUCUMÁN | Larrabure no excluyó a nadie del amor y eso, es la plenitud del Evangelio, así describió al Siervo de Dios Argentino del Valle Larrabure, Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina. La definición era compartida por el Obispo al concluir la presentación del Libro: "Argentino del Valle Larrabure, Mártir de Dios y de la Patria" del Licenciado y Profesor, Sebastián Miranda, en el Colegio Salesiano, Tulio Massa, en la ciudad de San Miguel de Tucumán, capital provincial de Tucumán en la noche del 25 de septiembre.-

NACIONALES | Juan Pablo I, Al estilo de Pentecostés, dejó que sea el Espíritu el conductor de su vida y vida de la Iglesia, así definía el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, al actual Beato en la nota publicada en la columna de opinión en el diario digital MDZ. Mons. Santiago Olivera, en vísperas de un nuevo aniversario del fallecimiento el 29 de septiembre 1979, se refería en el artículo publicado bajo el título "Juan Pablo I: el Papa de la Sonrisa, el Papa de los 33 días".-

AGENDA PASTORAL

29 de septiembre, 11hs., fiesta Patronal Capilla San Miguel Arcángel, El Palomar, Buenos Aires, Por la tarde, visita y cena en Seminario Diocesano.

30 de septiembre, por la mañana atención en el Obispado.

1 de octubre, por la mañana reunión con Capellanes Mayores.

2 de octubre, atención en el Obispado; 19 hs., Santa Misa en Parroquia Luján Castrense por aniversario de asesinato de un integrante de promoción de CMN.

3 de octubre, Peregrinación Diocesana a la Basílica de Luján.

4 de octubre, atención en el Obispado; 17:30 hs., reunión por una Causa de Canonización.

5 de octubre, viaje a Río Grande, Tierra del Fuego.

6 de octubre, Confirmaciones en Ushuaia, Tierra del Fuego.

7 de octubre, retorno a Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 presnaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

EDICIÓN ESPECIAL



XXI PEREGRINACIÓN ANUAL DE LAS FFAA Y FFSS A LUJÁN

Junto a nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera peregrinamos, bajo el lema, "Hacia el año jubilar peregrinamos en la fe a la casa de la Madre de Luján". Este año se cumplen 21 años de la visita que hacemos las Fuerzas Armadas (FFAA) y las Fuerzas Federales de Seguridad (FFSS) a la casa de María en su advocación de Ntra. Sra. de Luján, caminar que solo se vio interrumpido en el año 2020 por la pandemia de Covid.

ORIGEN DE LA PEREGRINACIÓN DIOCESANA:

El 7 de octubre del año 2003, en el inicio del nuevo siglo, se desarrolló la primera Peregrinación Diocesana. La misma, era convocada por Mons. Antonio Baseotto Obispo Castrense de aquel entonces, hoy Obispo Emérito, siendo su motivación que, tanto en la época del Vicariato Castrense como en el Obispado después, no se habían desarrollado peregrinaciones a Luján.

Es así, que con el deseo de iniciar esta manifestación de fe por parte de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad se comenzaba con

este signo de fe. Desde aquel momento juntos caminamos a la casa de nuestra Madre, nuestra Patrona, Ntra. Sra. de Luján.

Este próximo 3 de octubre, nuestra Diócesis peregrina al Santuario de la Virgen Santísima de Luján, Patrona de la República Argentina, de nuestro Obispado y de GNA (Gendarmería Nacional Argentina). Mons. Olivera nos decía en su Homilía, compartida el 5 de octubre de 2023, "*el caminar juntos hacia los santuarios, es en sí mismo un gesto evangelizador por el cual el pueblo cristiano se evangeliza a sí mismo y cumple la vocación misionera de la Iglesia.*" (DA 264). *Como en la vida, es más llevadero el camino compartido, con la oración común, con la cercanía que anima y restaura. Nuestro peregrinar, como en Jesús, tiene un final en su recorrido.*"

¿PERO, QUÉ REPRESENTA EN NUESTRA VIDA PEREGRINAR A UN SANTUARIO?

Nuestro Obispo, nos explicaba el año pasado, "*aquí hemos llegado a la Basílica de Luján, pero debe ser signo de avivar el deseo de caminar, peregrinar hacia el cielo, esta es una ciudad de paso, somos en verdad <ciudadanos del cielo>*". Que importante es tomar conciencia de estas palabras, llegar al santuario, "*debe ser signo de avivar el deseo de caminar, peregrinar al cielo (...)*", y lo hacemos de la mano de María, nuestra Madre; Mons. Santiago Olivera hace algunos días en Tucumán en su Homilía nos hablaba de la Virgen, diciendo, "*Ella es la Madre tierna que está con nosotros, es la Madre tierna que nos sostiene y anima en todos los momentos de nuestra vida.*"

LA PRESENCIA DE MARÍA EN LA VIDA DE NUESTRAS FUERZAS

Mons. Santiago Olivera nos explicaba, "*nuestro Pueblo, ama a María, nuestros fieles castrenses y*



ORILLANDO EL ENCUENTRO

de las Fuerzas Federales de Seguridad aman a María en sus distintas advocaciones (...). María, en esta su casa, nuestra casa, nos suscita confianza de hijos para depositarle todo lo que lleva nuestro corazón. Ella anima esos cambios profundos que queremos para nuestras vidas. Esa Patria que deseamos y buscamos, solidaria, reconciliada y de paz, empieza por el corazón de cada uno de nosotros”.

PEREGRINEMOS CON FE

Este próximo jueves 3 de octubre, regresamos a Luján, caminamos a la casa de la Madre junto a nuestro Obispo, peregrinemos rezando, llevemos a los pies de María las tantas intenciones de nuestros hermanos, recemos juntos, agradezcamos a nuestra Virgen Santísima. Caminemos juntos “Hacia el año jubilar peregrinamos en la fe a la casa de la Madre de Luján” y participemos de la Santa Misa presidida por nuestro Padre y Pastor, Mons. Santiago a las 11 horas.-

EVANGELIO Marcos 9:42-43, 45, 47-48

⁴²«Y al que escandalice a uno de estos pequeños que creen, mejor le es que le pongan al cuello una de esas piedras de molino que mueven los asnos y que le echen al mar.⁴³Y si tu mano te es ocasión de pecado, córtatela. Más vale que entres manco en la Vida que, con las dos manos, ir a la gehenna, al fuego que no se apaga.⁴⁵Y si tu pie te es ocasión de pecado, córtatelo. Más vale que entres cojo en la Vida que, con los dos pies, ser arrojado a la gehenna.⁴⁷Y si tu ojo te es ocasión de pecado, sácatelo. Más vale que entres con un solo ojo en el Reino de Dios que, con los dos ojos, ser arrojado a la gehenna,⁴⁸ donde su gusano no muere y el fuego no se apaga;

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: El Evangelio es siempre nuestra guía, a él volvemos una o y otra vez, cada domingo Dios nos habla y es en el día del Señor donde su Palabra nos ilumina. Vivimos habituados al pecado, es común que se difundan las acciones malas que otros realizan y que se comenten con mayor o menor asombro según sea el caso.

Y con frecuencia perdemos de vista lo nocivo que es el escándalo; las conductas escandalosas no hay que asociarlas sólo a los grandes casos televisivos, sino que es escándalo cuando el pecado cometido es ocasión para que otro peque y lleve a Dios. Aquí no vale refugiarse en la distinción entre pecado y delito, peco, pero no delinco, ya que ese pecado es el que ofende a Dios y debilita a la Iglesia; hay allí una falta grande de luz en quien obra así.

Es así que Jesús advierte al que escandaliza: “si alguno escandaliza a uno de estos pequeños más le valdría que le pusieran una piedra de molino al cuello y lo tiraran al mar” (Mc 9,42) usando un lenguaje directo y frontal como cuando nos dice: “si tu mano es ocasión de pecado, córtatela, más te vale entrar con una mano al cielo que con las dos irte al infierno” (Mc 9,43) exhortándonos a la coherencia en nuestra forma de vida.

Quien nos advierte usando un lenguaje franco es el mismo Jesús misericordioso que perdona nuestros pecados pero que nos dice “véte y no peques más” como a la pecadora que salvó de ser lapidada (Jn 8,11). ¡Vivamos el Evangelio! ¡Escuchemos a Jesús! Buen domingo.

CANAL DE INFORMACIÓN EN WHATSAPP DE LA DIÓCESIS

Todos sabemos que la comunicación es indispensable en nuestras vidas, el vivir en este tiempo donde la tecnología se desarrolla a pasos agigantados, que bueno es que podamos usar estas virtudes para el crecimiento personal. Nuestra



ORILLANDO EL ENCUENTRO



Diócesis Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, cada día busca poder llegar en forma más directa y rápida, en ese afán, hemos creado nuestro propio canal de información en WhatsApp.

Hoy rondamos gran parte de nuestras actividades en torno a este sistema de comunicación, es decir la aplicación de comunicación WhatsApp, recibiendo desde mensaje familiares, de amigos, hasta directivas de trabajo. Pero qué bueno es saber, que en aquellos minutos libres en los que nos encontramos, podamos tomar nuestro teléfono y ver que, adhiriéndonos al canal de Noticias del Obispado, podamos contar no solo con las nuevas publicaciones hechas, sino con un archivo virtual de todo lo publicado.

Son especiales ventajas, en donde uno con solo desplazar la mirada, y como si estuviéramos hojeando un diario, podemos ir para atrás observando, desde las noticias del Vaticano, mensajes del Santo Padre, la frase diaria de nuestro Obispo y todo lo que hace a nuestra gran familia diocesana.

Los invitamos a suscribirse. ¿Cómo hacerlo? Simplemente, desde nuestros teléfonos, diríjense en WhatsApp al sector NOVEDADES que se encuentra en el margen inferior del programa. Clicando allí, veremos el buscador que nos provee este sector, el cual se identifica también con una lupa, en caso de que usen WhatsApp Web, en el margen superior izquierdo, encontrarán el mismo espacio antes descripto.

En esa opción, simplemente se debe escribir: OBISPADO CASTRENSE Y PARA LAS FUERZAS FEDERALES DE SEGURIDAD DE ARGENTINA y podrán ingresar al canal, adherirse y contar con todo lo que hace a nuestra comunicación. No solo podrán ingresar a las notas publicadas, podrán compartirlas con amigos y redes sociales e incluso agregar a sus estados.

También podrán ingresar al canal escaneando el código QR que compartimos en cada Orillando en su contratapa y en esta misma nota. Te esperamos en nuestro Canal de noticias en WhatsApp del Obispado Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina.

Hay muchos canales, hay muchas páginas que se siguen habitualmente las cuales tienen numerosos seguidores, en este sentido, la propuesta es que nos pongamos en camino, a ser protagonistas de las buenas noticias. Tu adhesión, es cimiento de un mayor crecimiento, un mejor desarrollo y nos permite llegar cada día a más personas, por este motivo, desde nuestra fe cristiana qué importante sería que podamos ayudar, sostener y animar también a quienes día a día trabajan en los medios de comunión.-



SÍNTESIS DE NOTICIAS

TUCUMÁN | María está de pie en el sufrimiento de nuestra realidad y de nuestra vida, así lo señaló el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad Mons. Santiago Olivera al compartir la Homilía en la celebración de la Santa Misa en honor a Ntra. Sra. de la Merced, Patrona y Generala del Ejército Argentino. Fue celebración, en la mañana del martes 24 de septiembre, en la Basílica Ntra. Sra. de la Merced en San Miguel de Tucumán, provincia de Tucumán.-